



Zahnärzte am Stadtpark

Dr. Julian Kaiser • Dr. Karl-Heinz Kaiser

Merkblatt für das Verhalten nach Implantatfreilegung

Sehr geehrte Patientin,
sehr geehrter Patient,

damit Sie lange Freude mit den bei Ihnen gesetzten Implantaten haben, schlagen wir Ihnen folgende Verhaltensweisen vor:

- Eventuell ist nach der Freilegung der Implantate eine regelmäßige Kürettage erforderlich, die wir bei uns für Sie durchführen.
- Das freigelegte Implantat sollte täglich mit Zahnseide (Superfloss) zusätzlich zum normalen Zahneputzen gereinigt werden. Die Handhabung werden wir Ihnen beim Freilegungstermin erklären.
- Das Implantat sollte alle 3 Monate im Rahmen einer professionellen Zahnreinigung gereinigt werden. Hierbei werden auch die Sondierungstiefen und die Entzündungswerte am Übergang zwischen Zahnfleisch und Implantat kontrolliert und beurteilt.
- Auch bei Beschwerdefreiheit sollte auf jeden Fall nach einem Jahr ein Kontrollröntgenbild des Implantates angefertigt werden.
- Sollten bei Ihnen eine Entzündung, Beschwerden oder sonstige Veränderungen auftreten, wenden Sie sich bitte unverzüglich an uns.

Ihre

Zahnärztliche und oralchirurgische Gemeinschaftspraxis
Dr. Julian und Dr. Karl-Heinz Kaiser